

Ministère de l'Éducation

# BULLETIN D'INFORMATION

DIRECTIONS GÉNÉRALES DES CENTRES DE SERVICES SCOLAIRES,  
DES COMMISSIONS SCOLAIRES ET DES ÉTABLISSEMENTS D'ENSEIGNEMENT PRIVÉS

## Erratum - Modification au Règlement sur les autorisations d'enseigner

Veillez noter qu'une erreur s'est glissée dans le bulletin du mois de janvier dernier. L'article « Modification au Règlement sur les autorisations d'enseigner » incluait la mention suivante : « Rendre permanent le programme de maîtrise en éducation préscolaire et en enseignement primaire de 6 crédits de l'Université de Montréal », laquelle aurait dû être libellée ainsi : « Rendre permanent le programme de maîtrise en éducation préscolaire et en enseignement primaire de 60 crédits de l'Université de Montréal ».

## SERVICES ÉDUCATIFS



### Prévention de la violence et de l'intimidation

#### Semaine annuelle

Du 17 au 21 mars 2025 aura lieu la Semaine de promotion du respect et du civisme à l'école. La tenue d'une semaine annuelle est l'une des mesures du Plan de prévention de la violence et de l'intimidation dans les écoles 2023-2028.

Cette année, le lancement de la semaine sera marqué par un moment fort pour le réseau scolaire et la population du Québec, soit un temps d'arrêt national par tous les élèves, simultanément dans toutes les écoles québécoises. Une véritable pause au bénéfice du respect. L'objectif est d'offrir un moment à portée signifiante à tous les élèves et aux membres du personnel pour réfléchir en groupe à l'importance des relations respectueuses et du civisme dans leur quotidien.

Des détails sur la programmation de la semaine vous seront transmis sous peu. À titre de directeurs généraux et de directrices générales, votre leadership est essentiel au succès de cette semaine thématique annuelle et tout particulièrement de ce moment symbolique d'arrêt national. Nous comptons sur votre collaboration : ce sont nos efforts coordonnés qui contribuent à faire de nos écoles des environnements empreints de respect et de civisme.

### Pour contrer les thérapies de conversion, soutenir les élèves et les orienter vers les bonnes ressources

À la suite de l'adoption de la Loi visant à protéger les personnes contre les thérapies de conversion dispensées pour changer leur orientation sexuelle, leur identité de genre ou leur expression de genre, le ministère de la Justice a présenté le Plan d'action gouvernemental pour prévenir et contrer les thérapies de conversion 2021-2023.

Le ministère de l'Éducation (MEQ) est porteur de la mesure 8 du plan d'action, soit « Sensibiliser le réseau scolaire à la problématique des thérapies de conversion ». Nous vous invitons donc à consulter et à diffuser les ressources ci-dessous pour soutenir les membres de votre personnel scolaire en lien avec les enjeux des thérapies de conversion :

- [Document pour sensibiliser et outiller le réseau scolaire à la problématique des thérapies de conversion](#)
- [Dépliant pour sensibiliser et outiller le réseau scolaire à la problématique des thérapies de conversion](#)

## À NOS AGENDAS



### Webinaire *L'intelligence artificielle générative au service de l'éducation - Vers une approche éthique et responsable*

Le 14 mars prochain, de 10 h 30 à 12 h, le MEQ offre au personnel scolaire le webinaire intitulé *L'intelligence artificielle générative au service de l'éducation - Vers une approche éthique et responsable*. Cet événement en ligne sera l'occasion de présenter le potentiel pédagogique de l'intelligence artificielle générative en s'appuyant sur la recherche scientifique, de faire découvrir le guide *L'utilisation pédagogique, éthique et légale de l'intelligence artificielle générative* et de donner des exemples concrets d'usage vécus dans les différents secteurs en éducation.

Suivez nos médias sociaux pour davantage de détails!

### Projet l'Agent conversationnel du Centre de services scolaire au Cœur-des-Vallées

Le 18 mars prochain, le Centre de services scolaire au Cœur-des-Vallées, en collaboration avec le MEQ, aura la chance de présenter son initiative portant sur le développement d'un agent conversationnel, et ce, dans le cadre de l'Événement public numériQC.

Ce projet porteur vise à répondre aux questions fréquemment posées au personnel des ressources humaines afin de réduire sa charge de travail, tout en optimisant le traitement des demandes. Il s'agit d'un bel exemple de codéveloppement entre les communautés de pratique en intelligence numérique.

Pour plus d'informations, visitez [la page Web de l'événement](#).

Ministère  
de l'Éducation  
Québec

Ministère de l'Éducation  
1035, rue De La Chevrotière |  
Québec (Québec) | G1R 5A5 | Canada |  
[sous-ministre@education.gouv.qc.ca](mailto:sous-ministre@education.gouv.qc.ca)

[Politique anti-pourriel](#) | [Rapporter un abus](#) | [Vous désabonner](#)

Courriel envoyé à : [stéphane.roy@example.org](mailto:stéphane.roy@example.org)